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RAPPORTO 
della Commissione della gestione al Consiglio Comunale per la seduta del 27 marzo 2023 

 
Messaggio Municipale No. 1/2023  

Richiesta di credito di CHF 80'000.00 per l’esecuzione di una nuova tappa  
di riordino dell’archivio comunale 

 
Signor Presidente, care colleghe, cari colleghi, 
 
la Commissione della gestione si è riunita il 7 marzo 2023, alla presenza del Sindaco Andrea Sartori e del 
Segretario comunale Luca Invernizzi, per esaminare il Messaggio Municipale in oggetto. 
 
Dopo il riordino degli archivi comunali dei vecchi comuni e la creazione di un’apposita sala d’archiviazione 
presso il palazzo comunale di Someo è giunto il momento di riordinare e inventariare la documentazione 
prodotta e ricevuta dal nuovo comune dal 2004 al 2020. 
 
Grazie alle competenze e al lavoro del Servizio Archivi Locali saranno classificati tematicamente e ordinati 
cronologicamente tutti gli incarti la cui conservazione è richiesta dalla legge o ritenuta meritevole, procedendo 
al contempo all’eliminazione di tutti i documenti privi di interesse storico, giuridico e amministrativo (un quarto 
circa dei 7’100 dossier). Analogamente saranno archiviate le domande e le notifiche di costruzione fino al 
2022, creando una banca dati digitale. 
 
Il costo del riordino, eseguito sull’arco di circa 3 anni, è dovuto principalmente alle 900 ore di lavoro necessarie 
al suo compimento. Grazie alla residua disponibilità di spazio all’interno dell’archivio comunale non sarà 
necessario acquistare dei mobili, limitando le spese all’acquisto di materiale per la corretta conservazione dei 
documenti. Per contenere le spese di trasferta il lavoro sarà probabilmente affidato ad una collaboratrice del 
SAL residente ad Avegno. 
 
Unitamente al Municipio la Commissione della gestione è convinta della necessità e della bontà del progetto, 
indispensabile premessa per assicurare la salvaguardia e la valorizzazione della memoria storica del nostro 
comune e invita quindi il Consiglio Comunale a voler risolvere quanto segue: 
 
1. È concesso un credito di CHF 80'000.00 per l’esecuzione di una nuova tappa di riordino dell’archivio 

comunale. 
2. La spesa verrà attivata nel conto di bilancio 1404.00 ed ammortizzata al tasso del 3%. 
3. Il credito decade se non utilizzato entro 2 anni dalla data di ratifica da parte del legislativo. 
 
Per la Commissione della gestione 
 
 
Il Presidente  Pietro Quanchi   Il relatore  Patrick Felder 
 
 
 
I membri  Manlio Campana  Vera Debernardi Simone Franceschini 
 
 
   
   Luca Sartori   Marcello Tonini 


